



# Akses Informasi dalam Satu Aplikasi

## Cerdaskan Masyarakat lewat Konsep Smart City

**JOGJA** - Di tengah arus teknologi informasi (IT) yang makin berkembang pesat di masyarakat, penerapan smart city menjadi salah satu tantangan yang harus dijawab jajaran Pemkot Jogja. Tapi, berbeda dengan daerah lain yang melulu mengandalkan teknologi, smart city yang dikembangkan Pemkot Jogja diarahkan untuk mencerdaskan warganya.

Wali Kota Jogja Haryadi Suyuti mengatakan, konsep smart city yang akan dikembangkan

dan transparan.

"Dilakukan secara *online*, sehingga masyarakat bisa memantau," ungkapnya.

Menurut HS, sapaannya, sudah didesain ke depannya akan membuat sebuah aplikasi layanan di Kota Jogja yang bisa diakses melalui *gadget*. Semua kebutuhan informasi terkait Kota Jogja maupun layanan Pemkot Jogja bisa diakses dalam satu aplikasi.

Wakil Wali Kota Heroe Poerwadi menambahkan, pengelolaan pemerintahan secara *online* juga bisa memudahkan komunikasi dengan warganya. HP berharap, pemanfaatan teknologi di Kota Jogja diarahkan pada peningkatan kesejahteraan warganya.

Pemkot Jogja tidak hanya bergantung pada teknologi saja. Tapi, memberdayakan warganya supaya bisa memanfaatkan teknologi.

Harapannya, teknologi yang ada dimanfaatkan untuk kegiatan yang produktif. "Bukan kami yang bergantung pada teknologi. Tapi, keberadaan teknologi harus dimanfaatkan, bukan untuk sekedar *browsing* atau buka media sosial," pesannya.

Pemanfaatan teknologi tersebut sudah diaplikasikan dalam beberapa layanan di Pemkot Jogja, mulai dari perizinan, kependudukan, pendidikan hingga kesehatan yang bisa diakses *online*. Hal itu sekaligus untuk menjalankan pemerintahan yang akuntabel

Menurut HP, sapaannya, kampung-kampung di Kota Jogja saat ini sudah mulai berdiri rintisan maupun pelaku industri kreatif yang sudah mapan. Aplikasi yang akan dikembangkan Pemkot Jogja nantinya juga akan memfasilitasi pelaku usaha kecil.

"Penjualan secara *online* sudah banyak sekarang. Itu yang akan terus kami dorong," ujarnya.

Pengembangan smart city di Kota Jogja, jelas HP, juga akan melibatkan kalangan industri, perguruan tinggi serta sektor swasta. Diakuinya dalam pengembangan smart city tidak bisa hanya mengandalkan pemerintah saja. (pra/ila/rg)

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1.	Netral	Segera	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 07 Oktober 2024  
Kepala

**Ig. Trihastono, S.Sos. MM**  
NIP. 19690723 199603 1 005